

メーカーはメーカーらしくの信条をもって、  
日々の仕事にあたるべし。

連載 | 私が大切にしている言葉

## 第1回

株式会社 三社電機製作所

代表取締役会長 四方 邦夫 氏  
(当協会副会長)



この言葉は、私が大学を卒業して入社した松下電器産業(株)で、当時の三国工場長だった方が、私を含め新入社員を前に話されたなかの一節です。その時は、入社早々でまだ反抗精神が抜け切れていなかった私も周りの者も、「何をいまさら・・・」といった不遜な態度で聞き流していたのですが、不思議といつまでも心に残る言葉となっています。

最近、有名な大手メーカーによる不良隠し、品質データの改竄といったさまざまな不正が新聞紙上を賑わしています。隠そうにも隠せない当社のような中小企業から見ると、本当にあきれて物が言えません。これからますます厳しくなっていく経営環境のなかで「メーカーらしく」日々の仕事にあたり、ユーザーに気に入っていただける商品を産み出す努力を、これからも全社員で続けていかなければならないと思っています。

### 会社概要

**SanRex**  **株式会社 三社電機製作所**

- ◆ 主要製品 産業用電源機器、  
パワー半導体など製造
- ◆ 創業 1933年(昭和8年)3月
- ◆ 資本金 27億7,427万7,500円
- ◆ 事業所 滋賀工場、岡山工場  
(海外)アメリカ、香港、中国、  
シンガポールほか  
全8都市



本社：大阪市東淀川区西淡路3-1-56

この連載は、人それぞれが「大切にしている言葉」を、経営者のみならずさまざまな立場の方から、エピソードを交えてご紹介いただくものです。